

PETITES NOUVELLES

Le chemin de fer du Grand-Nord est terminé jusqu'à Ste-Julienne (Montcalm). — Certains individus cherchent à faire la guerre à l'élément français, dans Ontario. — On ouvre des écoles du soir à Montréal et à Québec. — Inauguration de l'église de St-Lin. -- La proportion des catholiques au Canada est de 4, 712 par 10,000 âmes. — Bénédiction de l'église de St-Jovite. -- M. l'abbé Blais est nommé évêque coadjuteur de Rimouski. — Ouverture à Québec de la 4ème session du 6ème parlement

Décès de Mgr Légaré, de l'honorable F. X. A. Trudel et de l'hon. C. S. Ro'ier. *Un de profundis* s'il vous plaît.

MUSICIENS ROYAUX

(*La France Illustrée*)

La reine Victoria et sa fille Louise jouent très bien du piano et de l'orgue. Le prince de Galles pince agréablement du banjo, guitare à long manche en honneur chez les nègres d'Amérique. Le duc de Connaught est très fort sur la flûte. Le duc d'Edimbourg fait sa partie dans les violonistes enragés. Le Czar de toutes les Russies